

P R E S S E - I N F O R M A T I O N

Hotellerie / Gastronomie 19-12-2023

2024 keine EM-Mannschaft im Dolce

Internationale Teams haben sich nicht für die Wetterau entschieden

Bad Nauheim (hds).- Das Hotel Dolce by Wyndham und die Stadt Bad Nauheim waren 2022 von der UEFA als mögliches „Team Base Camp“ einer der 24 Nationalmannschaften der EM 2024 ausgewählt worden. Die Hoffnung, erneut Gastgeber für internationale Fußballer zu werden, hat sich nun leider zerschlagen, da sich keines der Teams für die Wetterau entschieden hat. Die Portugiesen, die nach ihrem Besuch Interesse bekundet hatten, mussten leider absagen, da sie per Los der Region Nord zugeteilt wurden und – rein logistisch – Bad Nauheim mit dem Dolce somit für sie nicht mehr in Frage kam.

Zwar hätte das Hotel die Möglichkeit, bei den drei Mannschaften, die nachrücken werden, erneut ins Rennen zu gehen, jedoch habe man sich dagegen entschieden. „Unsere Buchungssituation für Juni 2024 ist bereits so gut, dass wir unseren Tagungskunden und Privatgästen, die zum Teil zum wiederholten Mal bei uns sind, den Vorzug geben wollen“, so General Manager Peter Berhörster. Denn: Eine Reihe von Teams hatte es zur Bedingung gemacht, das Hotel exklusiv nutzen zu dürfen.

Bad Nauheims Bürgermeister Klaus Kreß bedauert sehr, dass die Gesundheitsstadt 2024 nun doch nicht Teil der internationalen Fußballwelt sein wird. Er dankt jedoch all denen, die sich im Vorfeld mit viel Engagement für die Bewerbung stark gemacht hatten – insbesondere dem Hotel Dolce, dem Wirtschaft für Bad Nauheim e. V. und allen weiteren Vereinen sowie der Stadt-Marketing und Tourismus GmbH. Auch Peter Krank, Erster Stadtrat und Sportdezernent, ist natürlich enttäuscht: „Für uns als Sportstadt wäre es schön gewesen, wenn wir wie schon 2006 zur WM als Gastgeber wieder eine Nationalmannschaft hätten begrüßen dürfen.“

Zeichen: 1.778 (inklusive Leerzeichen und Headlines)

www.dolcebadnauheim.com

www.facebook.com/HotelDolceBadNauheim

Das **Dolce by Wyndham Bad Nauheim** liegt an den grünen Ausläufern des Taunus. In die City von Frankfurt am Main und zum drittgrößten Flughafen Europas sind es nur 35 Minuten Fahrtzeit. Alle 146 Zimmer und 13 Suiten verfügen über einen großzügig gestalteten Arbeitsplatz, einen Sitzbereich sowie größtenteils Balkone. Umgeben von einem 200 Hektar großen Park stehen indoor 2.750 Quadratmeter Veranstaltungsfläche für Tagungen und Events aller Art zur Verfügung. Neben 27 flexiblen Meeting-Räumen beherbergt das Vier-Sterne-Hotel ein besonderes Veranstaltungsjuwel: Das historische Jugendstil-Theater mit 730 Plätzen kann für exklusive „Dinner on Stage“ und Produkt-Präsentationen und weitere kreative Veranstaltungsformate gebucht werden. Für Elvis-Fans: Der King of Rock 'n' Roll lebte während seiner Militärzeit in einer Villa vis-à-vis. In der Gesundheitsstadt Bad Nauheim verwöhnt auch das Hotel seine Gäste mit allen Sinnen: Feine Küche, ein Wellness-Bereich mit Hallenbad (20 x 8 Meter), finnische Sauna, Biosauna, Dampfbad und Babor Beauty-Salon, Fitness-Einrichtungen sowie zahlreiche Freizeitangebote bieten Entspannung zu jeder Jahreszeit und bei jedem Wetter. Des Weiteren wurde Bad Nauheim 2022 zum sechsten Mal in Folge nach einer Focus-Studie zu einem der Top-Kurorte Deutschlands gekürt! 2023 erhielt das Dolce den „Certified Star-Award“ in der Kategorie „Conference Hotel“.

Zeichen im Kasten: 1.388

V. i. S. d. P.:

Dolce by Wyndham Bad Nauheim, General Manager Peter Berhörster, Elvis-Presley-Platz 1, 61231 Bad Nauheim, T. (0) 6032 – 30 30, F. (0) 6032 – 30 34 19, peter.berhoerster@dolcebadnauheim.com

Pressekontakt:

hd...s agentur für presse- und öffentlichkeitsarbeit, Heike D. Schmitt, Stefan Krämer, Langgasse 16, 65183 Wiesbaden, T. (0) 611 – 99 29-111 / -113, E-Mail: h.d.schmitt@hds-pr.com, s.kraemer@hds-pr.com